

# いぶき療護苑

社会福祉法人 松の実会 いぶき療護苑 令和3年 4月 NO.4

新年度になり、通所施設には、新利用者の方が入所しました。療護苑も職員の入替わりがあり、新しい風を受け頑張っていきたいと思えます。新型コロナウイルスの感染防止のため、お花見ドライブは中止して、施設内でお花見をしました。外に出る機会を作る事が、笑顔を多く見る事ができました。

## 入所式 ようこそいぶきへ

昨年度から、「新利用者歓迎式」に新型コロナウイルスの影響で参加出来なくなってしまいました。何かの方法でお祝いできないかと、普段行っている園芸活動で菜の花を植える事にしました。きれいに咲いて、「新利用者歓迎式」に花を添える事ができました。入居者のみんなも自分たちで育てた花を飾り、祝う事が出来た事に嬉しそうにしています。記念品として押し花にしてプレゼントしました。



## 園芸活動 (いちご狩り)

昨年の10月頃にいちごの苗と菜の花の種を撒きました。外出ができないため、施設内で、いちご狩りをしたいと始めたイチゴの栽培。菜の花に集まってきた、ミツバチがイチゴの花に受粉を行い、小さい実がなりました。まだ青いですが、赤く大きくなっていくのを楽しみにしています。



## お花見



毎年、近隣の桜通りにドライブに行っていましたが、今回は密になってしまうと言う事で、施設内でお花見をしました。職員で楽しめるように考え、心地よい日差しのなか園庭で楽しみました。



## ボランティア募集

一緒に「日中の活動」や「外出」に行ってもらえるボランティアさんを待っています。今の時期は、来苑はお断りしていますが、コロナが落ち着き来苑できるようになりましたら、是非、ボランティアに来てください。